

**GOYO CRUZ LO VOLVIO A HACER !!!!
FESTEJARON DÍA DE REYES CON LA ROSCA MAS GRANDE DE SAN LUIS POTOSÍ 300 METROS**

Miles de Axtlenses disfrutaron esta noche, del mega festejo del Día de Reyes organizado por el Presidente Municipal Ingeniero Gregorio Cruz Martínez y la Presidenta del SMDIF Ninfa Raquel López Rivera, dónde se partió la Rosca más grande de San Luis Potosí que media 300 metros y donde los peques disfrutaron del show del payaso Miguelito Copetón traído desde Televisa Monterrey.

El alcalde en su mensaje deseó un próspero 2023 para todos los Axtlenses, lleno de obras y acciones , consolidando así este año la 4ta Trasformación de Axtla de Terrazas, donde exhortó a la ciudadanía a trabajar de la mano del gobierno municipal.

**#GoyoCruz #GregorioCruz #genteconcorazon #GC #raquellopez #AxtlaDeTerrazas
#Axtla #RL**



